
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir nach Beratung im Ortsschaftsausschuss Spich 

am 16.11.2023 und im Ausschuss für Mobilität und Bauwesen am 30.11.2023 die 

Einrichtung eines Fahrradschutzstreifens entlang der gesamten Spicher Hauptstraße, 

um die Sicherheit und Mobilität der Radfahrer in unserem Dorf zu gewährleisten. 

Dieser Schutzstreifen ist notwendig, da auf dieser Straße an vielen Stellen kein 

separater Radweg auf dem Bürgersteig vorhanden ist, so dass Radfahrerinnen und 

Radfahrer gezwungen sind, auf die stark befahrene Straße auszuweichen. 

 

Die Notwendigkeit eines Radfahrstreifens auf der Spicher Hauptstraße ergibt sich aus 

mehreren Gründen: 

1.  Verkehrssicherheit: Die Spicher Hauptstraße ist stark befahren und stellt eine 

erhebliche Gefahr für Radfahrende dar. Ein Fahrradschutzstreifen würde dazu 

beitragen, die Sicherheit der Radfahrenden zu erhöhen, indem ein abgegrenzter 

Bereich geschaffen und die Aufmerksamkeit auf die Radfahrenden gelenkt wird. 

2.  Förderung des Radverkehrs: Ein Fahrradschutzstreifen trägt zur Förderung des 

umweltfreundlichen Radverkehrs bei. Dies entspricht den Zielen einer 

nachhaltigen Verkehrsentwicklung und des Umweltschutzes. 

3.  Reduzierung von Konflikten: Durch die Einrichtung von Radfahrstreifen wird die 

Interaktion zwischen Rad- und Kfz-Verkehr verbessert. Dies trägt zur 

Reduzierung von Konflikten und Unfällen bei. 

4.  Verbesserung der Lebensqualität: Eine sichere Fahrradstraße trägt zur 

Verbesserung der Lebensqualität der Anwohner bei, indem sie das Fahrrad als 

Verkehrsmittel attraktiver macht. 

 

   
Nico Novacek Daniel Schmidt Harald Schliekert 
Stadtverordneter Sachkundiger Bürger Fraktionsvorsitzender 

 

 

Fahrradschutzstreifens entlang der gesamten Spicher Hauptstraße 

6. November 2023 


